

fischer
möbel

Created with love and passion



Collection Aura



Design:
Wolfgang C.R. Mezger



Collection Aura

Unser neues Outdoor-Sofa aus lackiertem Edelstahl oder Teak

Unser neues Outdoor-Sofa aus lackiertem Edelstahl ist ein wahrer Hingucker. Das in Dark Bronze oder Anthrazit matt lackierte Edelstahlgestell verleiht jedem Außenbereich eine moderne und zeitlose Eleganz. Das Sofa wurde speziell für den Einsatz im Freien entwickelt, wodurch es den Einflüssen der Natur standhält und seine Schönheit im Laufe der Zeit bewahrt. Wer den natürlichen Look und die Wärme von hochwertigem Teakholz schätzt, findet mit dem Aura Sofa in Teak das richtige Möbel.

Die angebotenen hochwertigen Outdoorkissen sind nicht nur äußerst bequem, sondern auch strapazierfähig und wetterbeständig. Sie sind in verschiedenen Farben und Mustern erhältlich.

Weitere Informationen auf unserer Website unter „Presse“
Weitere Bilder auf unserer Website unter „Download“

Collection Aura

Our new outdoor sofa in varnished stainless steel or teak

Our new outdoor sofa made of varnished stainless steel is a real eye-catcher. The stainless-steel frame painted in dark bronze or anthracite matt gives every outdoor area a modern and timeless elegance. The sofa has been specially developed for outdoor use, allowing it to resist the effects of nature and retain its beauty over time. For those who appreciate the natural look and warmth of high-quality teak, the Aura sofa in teak is the perfect piece of furniture.

The high-quality outdoor cushions on offer are not only extremely comfortable, but also hard-wearing and weather-resistant. They are available in different colors and designs.

Further information on our website (see "Press")
More pictures on our website (see "Download")

fischer
möbel

Created with love and passion



Collection Faro



Collection Faro

Der Sessel Faro besticht durch seine elegante handwerkliche Flechtung und lädt dazu ein, in die Welt des Luxus und des anspruchsvollen Designs einzutauchen. Er ist nicht nur ein Möbelstück, sondern ein wahrer Blickfang in jedem Outdoorbereich, der höchste Qualität und stilvolles Design miteinander verbindet.

Die meisterhafte Handwerkskunst, die in die Herstellung dieses Sessels einfließt, zeigt sich in jeder einzelnen Flechtung. Jede Linie, jede Kurve und jedes Detail zeugen von höchster Präzision und Sorgfalt. Das Ergebnis ist ein Sessel, der nicht nur bequem ist, sondern auch ein Kunstwerk für sich darstellt.

Weitere Informationen auf unserer Website unter „Presse“
Weitere Bilder auf unserer Website unter „Download“

Collection Faro

The Faro armchair impresses with its elegant handcrafted weaving and invites you to immerse yourself in a world of luxury and sophisticated design. It is not just a piece of furniture, but a real eye-catcher in any outdoor area, combining the highest quality and stylish design.

The masterful craftsmanship that goes into making this armchair is evident in every single wicker. Every line, every curve and every detail demonstrate the highest level of precision and care. The result is an armchair that is not only comfortable, but also a work of art in itself.

Further information on our website (see "Press")
More pictures on our website (see "Download")

fischer
möbel

Created with love and passion



Collection Kairos mit Geflecht / with braiding



Design: Thomas Kirn



Collection Kairos

Mit der Kairos Lounge ist ein hohes Maß an Flexibilität möglich. Dank der verschiedenen Module sind der Fantasie keine Grenzen gesetzt. Die einzelnen Sitzelemente werden einfach zusammengesteckt – und fertig ist die faszinierende Outdoor-Lounge. Die Kairos Lounge passt sich jedem Garten an, ob als Einzelsofa oder in Form einer großen Sofalandschaft mit verschiedenen Modulen. Neu im Outdoor-Bereich ist die spezielle Polsterstruktur im Sitz. Dank flexibler Gurte und hochwertigem Möbelschaum wird ein punktuell weicher und dennoch fester Sitz- und Liegekomfort erreicht. Die flexiblen Rückenteile bieten zudem weichen, kissenähnlichen Komfort. Wer es luftig und leicht bevorzugt, greift zu den geflochtenen Rückenteilen, die je nach Bedarf auch flexibel einsetzbar sind.

Weitere Informationen auf unserer Website unter „Presse“
Weitere Bilder auf unserer Website unter „Download“

Collection Kairos

With the Kairos Lounge a high degree of flexibility is possible. Thanks to the various modules, there are no limits to your imagination. The individual seating elements are simply plugged together – and the fascinating outdoor lounge is ready. The Kairos Lounge adapts to any garden, whether as a single sofa or in the form of a large sofa landscape with different modules. New in the outdoor area is the special upholstery structure in the seat. Thanks to flexible straps and high-quality furniture foam, a selectively soft yet firm sitting and lying comfort is achieved. The flexible back parts also offer soft, pillow-like comfort. If you want it to be airy and light, you can choose the braided back parts, which can also be used flexibly depending on your needs.

Further information on our website (see "Press")
More pictures on our website (see "Download")

fischer
möbel

Created with love and passion



Collection Keno und Beluga



Design:
Wolfgang C.R. Mezger



Collection Beluga

Der Beluga Tisch ist mehr als nur ein Möbelstück. Er ist die Verkörperung von Stil, Qualität und Langlebigkeit, die dem Outdoor-Bereich Raffinesse und Eleganz verleiht. Seine vielseitigen Einsatzmöglichkeiten und sein zeitloses Design, kombiniert mit der großen Auswahl an Größen und Tischplatten, stellen eine Bereicherung für den exklusiven Outdoor-Raum dar.

Collection Keno

Der Teaksessel verkörpert die Schönheit der Natur. Das zertifizierte Teakholz, welches für unsere Produkte verwendet wird, stammt ausschließlich aus nachhaltig bewirtschafteten Plantagen und ist somit eine umweltfreundliche Wahl.

Die geschwungenen Armlehnen verleihen ihm eine sanfte Rundung, die dem Sessel eine einladende und ästhetisch ansprechende Form gibt. Neben seinem ästhetischen Reiz bietet dieser Teaksessel einen hohen Sitzkomfort. Die großzügige Sitzfläche und die ergonomische Gestaltung der Rückenlehne ermöglichen dies. Keno gibt es mit Rückenteilen in Teak oder mit einem Gelecht aus dem neuen, robusten und wetterbeständigen fm-rope twist.

Weitere Informationen auf unserer Website unter „Presse“
Weitere Bilder auf unserer Website unter „Download“

Collection Beluga

The Beluga table is more than just a piece of furniture. It is the personification of style, quality and durability, adding refinement and elegance to the outdoor area. Its versatility and timeless design, combined with the wide range of sizes and table tops, are an addition to the exclusive outdoor space.

Collection Keno

A teak armchair is not just a piece of seating furniture, but a symbol of timeless elegance and the beauty of nature. The teak wood used for our products comes from sustainably managed plantations, making it an environmentally friendly choice.

The curved armrests provide it with a gentle curve that gives the armchair an inviting and aesthetically pleasing shape. In addition to the aesthetic appeal, this teak armchair offers a high level of seating comfort. The generous seat surface and the ergonomic design of the backrest, together with the comfortable cushions, make this possible. Keno is available with backrests in teak or with wicker made from the new, robust and weather-resistant fm-rope twist.

Further information on our website (see "Press")
More pictures on our website (see "Download")

fischer
möbel

Created with love and passion



Collections Tempus & Monroe



Design:
Wolfgang C.R. Mezger



Collection Tempus

Durch die Entwicklung einer Sitzschale, die einen optimalen ergonomischen Sitzkomfort bietet, ist es gelungen, mit „Tempus“ einen besonders bequemen und gleichzeitig formschönen Sessel anzubieten. Doch nicht nur Sitzkomfort und Design sind perfekt. Die praktische Stapelbarkeit der Version mit Edelstahlgestell ist bei einem Schalensessel einzigartig. Beim Teakgestell bekommt der Sessel einen besonders edlen und natürlichen Charakter. Selbstverständlich ist der Sessel recyclebar.

Collection Tempus

Through the development of a seat shell that offers optimal ergonomic sitting comfort, we've succeeded in offering "Tempus" as a particularly comfortable and at the same time aesthetically pleasing armchair. But it's not just the sitting comfort and design that are perfect. The practical stackability of the version with stainless steel frame is unique for a shell chair. With the teak frame, the armchair gains an especially elegant and natural character. Of course, the armchair is recyclable.

Weitere Informationen auf unserer Website unter „Presse“
Weitere Bilder auf unserer Website unter „Download“



Collection Monroe

Dank eines neuen, besonderen Verfahrens konnten wir eine elegante Säule aus Aluminium gestalten, die als Basis für einen formvollendeten Säulentisch dient, welcher sich zeitlos auf jeder Terrasse einfügt.

Collection Monroe

Thanks to a new, special process, we were able to craft an elegant aluminum column that serves as the base for a perfectly shaped pedestal table, which timelessly integrates into any terrace.

Further information on our website (see "Press")
More pictures on our website (see "Download")

fischer
möbel

Created with love and passion



Collections Tennis Match & Dario



Design:
Kurt Ranger



Collection Tennis

Die Geschichte des „Tennis“ Designs geht weiter. Zum Relaunch des Tennis Verstellsessels, dem „Tennis Ergonomic“, kommt mit „Tennis Match“ ein leichtgewichtiger Sessel ins Spiel, der in seiner reduzierten, nachhaltigen Formgebung einen mediterranen Charakter ausstrahlt. Der Materialmix aus forstwirtschaftlich angebautem Teakholz mit wetterfestem Textil ist besonders einladend und harmoniert mit verschiedensten Einrichtungsstilen.

Collection Tennis

The story of "Tennis" Design continues. With the relaunch of the Tennis adjustable chair, the "Tennis Ergonomic", a lightweight chair called "Tennis Match" enters the game, radiating a mediterranean character through its reduced, sustainable design. The combination of teak wood from cultivated forests with weather-resistant textile is particularly inviting and harmonizes with a wide variety of interior styles.

Weitere Informationen auf unserer Website unter „Presse“
Weitere Bilder auf unserer Website unter „Download“

Collection Dario

Samtweich ist die mit viel Sorgfalt fein geschliffene Oberfläche des standfesten „Dario“ Tisches aus edlem Teakholz. Mit seinen großzügigen Abmessungen bietet er viel Platz und lädt zum entspannten Verweilen im Freien ein.

Collection Dario

Velvety soft is the carefully and finely sanded surface of the sturdy "Dario" table made of elegant teak wood. With its generous dimensions, it offers plenty of space and creates the perfect setting for relaxed outdoor living.

Further information on our website (see "Press")
More pictures on our website (see "Download")



Tennis Ergonomic